

3.1 Sanierung Ortsverbindungsstrasse Niederwil - Nesselbach

Die Abrechnung schliesst mit Bruttoanlagekosten von CHF 192'591.65. Der an der Einwohnergemeindeversammlung vom 29. November 2017 bewilligte Verpflichtungskredit über CHF 189'000.00 wird somit um CHF 3'591.65 (1.9 %) überschritten.

Das Projekt erstreckt sich über den Zeitraum 2017 bis 2020. Die Bauarbeiten wurden in zwei Etappen in den Jahren 2018 und 2019 ausgeführt. Die gesamte Strassenfläche wurde ausgebessert und anschliessend ein 1-schichtiger Oberflächenbelag eingebaut. Bei der Ausführung wurde festgestellt, dass die bestehende Fahrbahn in Teilabschnitten grössere Unebenheiten aufweist (Mulden längs in der Mitte der Fahrbahn). Deshalb musste deutlich mehr Belag (zirka 60 Tonnen) eingebaut werden. Das baubegleitende Ingenieurbüro hat sich mit CHF 10'000.00 an den entstandenen Mehrkosten beteiligt. Im Bereich Schützenhaus wurde die Strasse geringfügig verbreitert, um das Parkieren zu erleichtern. Die neue Ausweichstelle konnte wie geplant realisiert werden. Auf die Bepflanzung des Grünstreifens zwischen Fahrbahn und Rad-/Fussweg wurde aus Gründen der Verkehrssicherheit verzichtet. Die veranschlagten Kosten von CHF 20'000.00 sind folglich nicht angefallen. Überraschend hoch sind die Geometerkosten mit rund CHF 11'000.00 ausgefallen. Die Strassenränder mussten auf der gesamten Länge neu aufgenommen werden.

Die Kreditabrechnung wurde von der Finanzkommission geprüft und als korrekt befunden.

Die detaillierte Kreditabrechnung mit sämtlichen Rechnungsbelegen ist Bestandteil der Aktenauflage.

Antrag

Die Kreditabrechnung «Sanierung Ortsverbindungsstrasse Niederwil - Nesselbach» sei zu genehmigen.